

## 【年末特別警戒を実施しました】

年末の12月28日と29日の両日、冷え込みが厳しい夜間にも関わらず、各区において年末特別警戒を実施していただきました。

新年を迎えるにあたり、火災を警戒し、安全・安心な生活を確保するため、毎年 亀岡市内一円において消防団とともに各町の自主防災会も実施しているものです。 畑野町自主防災会も各区の集会所などを詰め所にして、防火の呼びかけや夜回り、炊き出しなどを行って、特別警戒を実施していただきました。



令和となった今年は、町内において大きな災害はなかったものの、全国各地で豪雨や台風による災害が発生しており、日々の安全に対する姿勢と取り組みが大切になってきています。

『自分たちのまちは自分たちで守る』という精神のもとに、こうした自発の活動があつてこそ、町民のみんなが 毎日安心して暮らせていることだと感謝いたします。ありがとうございます。

また、今年は 10 月の消防表彰調査において、消防団とともに自主防災会、町民の皆さんが「ワン チーム」になって、我々の防火・防災に対する強い意志と気合を披露して、自主防災の大切さを再確認しました。 あらためて 一年間の活動に感謝を申し上げますとともに、来る 2020 年が 災害のない平穏な一年でありますことを願っています。